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NOTA: 
CONSULTA EL CALENDARIO 
ONLINE  DE LA IGLESIA.
L A S  A C T I V I D A D E S  
SEMANALES DE JÓVENES Y 
ADOLESCENTES VARÍAN DE 
DÍA Y HORA Y PUEDES 
CONSULTARLO  EN LA WEB 
DE LA IGLESIA
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26 DE MAYO, ALICANTE   N 21/2013

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en 

esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan 

edificados de nuestro culto y experimenten la 

bendición del Señor.

ENHORABUENA

Esta semana nació Míriam, la hija de nuestros 

hermanos Noemí Maciá y Daniel Pacheco. Felicidades 

a toda la familia.

El Padre de nuestra hermana Dori está hospitalizado y 

necesita de nuestras oraciones.

MINISTERIO DE ALIMENTOS

En estos dos últimos domingos se han recogido 200 kg 

de alimentos de los hermanos de la iglesia. Queremos 

dar las gracias a todos los que con vuestro esfuerzo 

estáis contribuyendo al sostenimiento de tantas 

familias del barrio.

El pasado 11 de mayo se celebró en Lyon el primer 

sínodo de la Iglesia Protestante Unida de Francia, 

formada por la fusión de dos comunidades 

protestantes francesas: la Iglesia Reformada 

(calvinista) y la Iglesia Evangélica Luterana.

HERMANOS MAYORES Y ENFERMOS

NOTICIAS

Jueves

19h Culto de 
Oración

Viernes

20:30 Ensayo 
alabanza

Sábado

19h. Jóvenes

Domingo

11h Escuela 
Dominical

12h Culto de 
Adoración

Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor José Luis Castro López
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Por José Luis Castro

REFLEXIÓN

Por nuestro crecimiento espiritual, porque todos lleguemos a la imagen de 
nuestro Señor Jesús. Por el desarrollo espiritual de nuestros niños y jóvenes. 
Por las escuelas dominicales en su papel de formadoras de la espiritualidad.
Por nuestro testimonio personal y eclesial. Que el Señor nos ayude a ver a 
todos aquellos que nos rodean como personas amadas y queridas por Dios. 
Que les prediquemos el evangelio de salvación en Jesús.
Por todos nuestros hermanos que están en una situación más vulnerable, 
nuestros mayores, los enfermos, especialmente el padre de Dori.
Sigamos orando por nuestros hermanos que necesitan trabajo, y por todas 
aquellas familias que están en una situación más precaria. 

ELOGIO DE LA FE

¡GRANDE ES TU FE! Así respondió sus amos”, contesta ella. La necesidad 
Jesús a una mujer desesperada. Una agudiza el ingenio, afirma el refrán 
extranjera. Su hija vivía gravemente castellano. Fue ágil en su respuesta. 
a t o r m e n t a d a  p o r  u n  d e m o n i o  Una vez más, lo dramático de la 
(Mt.15:21-22). Una escena que nos situación hacía que no desistiese, que 
recuerda a tantas madres y padres que buscara contraargumentos a los 
viven atormentados por enfermedades argumentos de Jesús. No se rinde, 
incurables de sus hijos en el día de hoy. lucha, es tenaz, tiene fe en que vencerá 
En ocasiones vemos a padres luchar por al Señor al que pide socorro. No porque 
conseguir los fondos necesarios para sea más fuerte que él, sino porque sólo 
q u e  s u s  h i j o s  p u e d a n  p a g a r  él puede sanarla. Es lo que le hace 
intervenciones o tratamientos que sólo luchar incluso frente al desaliento y lo 
se realizan fuera de nuestro país, y en su aparentemente imposible. Así luchó 
desesperación luchan con vigor y “fe” Jacob en Peniel contra el ángel del 
en conseguir lo que se han propuesto. Señor, “porque has luchado con Dios y 

con los hombres, y has vencido”. La fe 
“!Señor, socórreme!”, grita ella. “No nos hace luchar contra los imposibles; 
soy enviado sino a las ovejas perdidas porque donde hay fe hay esperanza.
de Israel”, contesta él. La respuesta 
puede parecernos triste y cruel, ¿qué “Oh mujer, grande es tu fe, hágase 
pensar?, ¿qué hacer?, ¿marchar? ¿Le contigo como quieres”. Una vez más la 
invadirá el espíritu de la decepción? fe sale vencedora. Jesús elogia su fe. Ya 
Pero ella sólo escucha lo que quiere. mateo nos había dado noticias de otra 
Esas palabras de Jesús no le ayudan. No ocasión en la que Jesús elogió y se 
suplen su necesidad. Y en vez de maravilló de la fe de un centurión 
rendirse y tirar la toalla, sigue luchando, romano. Otro extranjero. La fe no 
insistiendo, tiene fe en lo que quiere y conoce de nacionalidades, ni de sexos, 
cree, que su hija se sane. Es lo justo. Es ni de condición social. La fe es la 
lo que debe sentir una madre. No hay posibilidad que Dios nos da a los 
nada malo en la petición. Hay que hombres para poder creer en Él, y para 
seguir luchando contra viento y marea. poder creer en lo que es imposible para 
La causa lo exige y lo merece. Hay que los hombres. “Si tuviereis fe como un 
tener fe. grano de mostaza diréis a este monte: 

Pásate de aquí allá, y se pasará; y nada 
“Sí, Señor; pero aun los perrillos comen os será imposible.”. La fe siempre 
de las migajas que caen de la mesa de merece el elogio de nuestro Señor.


